



El primer libro

Por Mariano Muñoz Lagos

El primer libro es siempre una prueba de fuego para el autor o autora de sus páginas: en ellas vibra su corazón como una lámpara. Es lo que acontece cada vez que ocurre un hecho de esta naturaleza, el que se espera con ansias y con los nervios de punta. Pasado el tiempo y con la gloria conquistada, el autor o la autora se olvidan de sus párrafos y lo relegan al olvido. Es lo que sucede con el paso del tiempo y cuando la fama se apaga de su título.

La poetisa Helga Villagrán publicó su primer libro en Punta Arenas. Se trata de los poemas contenidos en "La hora detenida", libro que apareció el 20 de diciembre de 1974 en la Industria Gráfica "Hersaprint", cuyos talleres se ubicaban donde hoy se encuentra el Supermercado Abu-Gesch, en la calle Bories. Helga Villagrán era por entonces secretaria perpetua del Centro de Escritores de Magallanes y nos comprometió a que le escribiésemos un prólogo que comienza así:

"Estamos frente a una poetisa que intenta romper el cerco agobiante de su propia soledad. Una poetisa que anhela evadirse con sus palabras confidenciales y acunar los cantos en la callada alegría de un mundo sin penumbras. Y aunque Helga Villagrán no lo crea, estos mandamientos celestes de

La Revista
Literaria

Universidad
de Magallanes

Y Cuadernos
de la Revista

Universidad
de Magallanes

El primer libro [artículo] Marino Muñoz Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El primer libro [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)